

PAREJA PRESENTARÁ QUÉJA ANTE LA GAJÁ

TUVO BEBÉ EN BAÑO DEL CALDERÓN

◆ SHIRLEY SANDI
ssandi@latereja.com.cr

Una profesora de inglés, vecina de Curridabat, asegura que tuvo a su hijo en el baño de ginecología del hospital Calderón Guardia. Según Jéssica Mariela Cordero, el nacimiento ocurrió el pasado 14 de julio, a eso de las 9:30 p.m.

Ese día, ella y su esposo se presentaron al centro médico a las 7:30 p.m. "Primero me dijeron que no podían atenderme porque no llevaba la tarjeta de control prenatal. Les dije que mi esposo estaba llevando los papeles en admisión con hoja de internamiento de mi médico. Me valoraron y dijeron que tenía dos centímetros de dilatación cuando presentaba contracciones cada cinco minutos", comentó la madre.

Cordero asegura que la mandaron a una sala de monitoreo donde se quedó hora y media. A las 9:15 p.m. le dieron ganas de dar del



Copia de la queja que presentarán mañana a la CCSS.

ALONSO TIEMPO PARA LT

cuerpo, la enfermera le consultó al médico y se lo autorizaron (asegura que tanto el doctor como la enfermera estaban viendo tele) y con ayuda de una dama voluntaria, llamada Rosario Jara, la madre llegó al baño.

"Me bajé el pantalón, porque ni siquiera me habían puesto bata, pufé y se me vino el bebé, si no le

El niño se llama Juan Pablo Arroyo y está en buen estado de salud.

ALONSO TIEMPO PARA LT



agarré la cabeza cae en la taza. Me acosté en el suelo y salió expulsado. Todo se llenó de sangre", contó.

La mujer insistió en que le cortaron el cordón umbilical en la puerta del baño y la pusieron a caminar hasta la camilla de la sala de monitoreo.

"Hasta la fecha no hemos recibido disculpas ni una explicación de

lo ocurrido", dijo.

Carlos Arroyo, su esposo, explicó que hoy presentarán la queja ante la CCSS y si no reciben respuesta demandarán por negligencia.

Intentamos conocer la versión del hospital Calderón Guardia sobre la denuncia, pero en la dirección informaron que se referirán hasta hoy sobre el caso.